

Statistics Canada Statistique Canada

service bulletin

bulletin de service

Communications

For further information write to Transportation and Communications Division Ottawa, K1A 0V5 Phone (613) 996-9274

Communications

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser à la Division des transports et des communications Ottawa, K1A 0V5 ou composer (613) 996-9274

Vol. 8, No. 7

TELECOMMUNICATION STATISTICS

First Quarter 1978

CANADA CANADA

SFP 11 1918

LIBRARY BIBLIOTHEQUE STATISTIQUE DES TÉLÉCOMMUNICATIONS

Premier trimestre 1978

This bulletin presents financial data of fadian National Telecommunications, Canadian Pacific Limited (Telecommunication Branch) and Teleglobe Canada, three major telegraph and cable systems assigned to Standard Industrial Classification 545.

Description of Methodology and Quality of the Data

This survey was introduced in 1972 after consultation with the telecommunications carriers to meet the need of Statistics Canada for more timely indicators of the progress and performance of telecommunication carriers. The survey also provides a means of comparison with the 13 telephone systems (SIC 544) included in the monthly publication Telephone Statistics, Catalogue 56-002. The three respondents to this survey were chosen from a total of nine because of their ability to respond on a more timely basis and because they were representative of the industry, accounting for 87.9% of the total revenues of the nine telecommunications carriers in 1976.

The respondents submit reports on a regular basis. These are tabulated manually each quarter, checked for consistency with previous returns and published.

The data shown herein corresponds to the type of information gathered in the annual survey. No evaluation of the program for gathering more timely data has been carried out since the inception of this program in 1972. For a fuller description of the quality of data gathered from telecommunications carriers see Telecommunications Statistics, 1976, Catalogue 56-201.

Analysis of Data

Operating revenue increased 9.72 over the first quarter of 1977. Operating expenses however increased 5.42. Net operating revenue was up 42.62 from the comparable period in 1977. Salary and wage payments were up 7.12 while the number of regular and temporary employees increased by 0.12.

ce burietin renferme des données financières recueillies auprès de trois importants réseaux de télégraphie et de câble qui font partie de la classe 545 de la Classification des activités économiques; il s'agit de Télécommunications du Canadien National, Canadien Pacifique Limitée (Direction des télécommunications) et Téléglobe Canada.

Description de la méthodologie et de la qualité des données

Après consultation auprès des sociétés de télécommunications, la présente enquête a été lancée en 1972 afin de répondre aux besoins de Statistique Canada, qui désirait obtenir des données plus actuelles sur la situation et le rendement des sociétés de télécommunications. L'enquête fournit également un outil de comparaison avec les l3 réseaux de téléphonie (CAÉ 544) pris en compte dans la publication mensuelle Statistique du téléphone (n° 56-002 au catalogue). Ces trois répondants ont été choisis à partir des neuf sociétés en activité au Canada du fait qu'ils fournissent des données plus actuelles et qu'ils représentent très bien l'industrie; en 1976, ils sont intervenus pour 87.9 % des recettes totales des neuf sociétés de télécommunications.

Les répondants présentent régulièrement des déclarations dont les données sont totalisées à la main chaque trimestre, vérifiées pour fins d'homogénéité aux déclarations antérieures et enfin, publiées.

Les statistiques du présent bulletin correspondent au genre de renseignements recueillis dans le cadre de l'enquête annuelle. On n'a fait aucune évaluation du programme depuis son lancement en 1972 afin de connaître s'il serait possible de collecter des données plus actuelles. Une description détaillée de la qualité des données obtenues auprès des sociétés de télécommunication figure dans la publication Statistique des télécommunications, 1976 (n° 56-201 au catalogue).

Analyse des données

Les recettes d'exploitation ont affiché une hausse de 9.7 % par comparaison au premier trimestre de 1977. Les dépenses d'exploitation ont, cependant, marqué une augmentation de 5.4 %. Les recettes d'exploitation nettes ont subi une augmentation de 42.6 % par rapport à la même période en 1977. Les traitements et salaires versés ont monté de 7.1 %; toutefois, le nombre d'employés à plein temps et temporaires a accusé une augmentation de 0.1 %.

September - 1978 - Septembre 5-3511-501



Operating Revenue and Expenses, Employees, Salaries and Wages, and Capital Expenditures

Recettes et dépenses d'exploitation, effectifs, rémunération et dépenses d'investissements

	First quarter Premier trimestre		Year-to-date	
	1978	1977	1978	1977
	thousands of dollars - milliers de dollars			
Operating revenue - Recettes d'exploitation:				
	CONTRACTOR OF	TARRED .		
Message toll revenue(1) - Appels interurbains(1)	40,939	35,778		
Circuit rentals - Location de circuits	14,464	13,832		
Equipment rentals - Location de matériel Other operating revenue - Autres recettes d'ex-	17,302	15,030		
ploitation	937	2,509		
Operating revenue - Total - Recettes d'exploi-		100		
tation	73,642	67,149	La Carrie	
	TUOMITON.	230E		
Operating expenses - Dépenses d'exploitation:				
Maintenance - Entretien	20,886	22,115		
Operations - Exploitation	17,362	16,253	Cumulative data	will appear
Depreciation - Amortissement	8,223	7,563	in subsequen	
General and administration - Frais généraux et			_	
administration	16,212	13,532	Des chiffres paraîtront	
Operating expenses - Total - Dépenses d'exploi-			bulletins ul	
tation	62,683	59,463	7	
			19-11-11-11	
Net operating revenue - Recettes nettes d'exploita- tion	10.050	7 604		
LIOII	10,959	7,686		
Salary and wage payments(2) - Total - Rémunération(2)	28,743	26,827		
Capital expenditures - Total - Dépenses d'investis-				
sements	19,887	14,197		
Number of regular and temporary employees(3) -				
Total - Nombre de salariés à plein temps et à				
temps partiel(3)	6,656	6,652		

⁽¹⁾ Includes revenue derived from the transmission of measages by telegraph, cable, telephone, telex, broadband, etc. — Y compris les recettes provenant des messages transmis par télégraphe, câble, téléphone, télex, système à large bande, etc.
(2) Represents gross payrolls including all monies paid to employees before any deductions, whether charged to operating expense account or construction account. — Représente les rétributions, y compris les sommes payées aux employés avant toutes déductions en la count de contrat des contr toutes déductions qu'elles soient imputées soit au compte, des dépenses d'exploitation soit au compte de construction.

(3) At end of quarter. — En fin de trimestre.

^{...} Figures not appropriate or not applicable. - N'ayant pas lieu de figurer.